

# Bürgerinitiative & engagierte Stadt Stendal

## HERAUSFORDERUNG

Was brauchen ältere Menschen, um möglichst lange zu Hause wohnen zu bleiben?

## IDEE

Mit einer Tagespflege die Lücke zwischen ambulanter und stationärer Pflege schließen. Im Generationencafé soziales Miteinander schaffen. Hilfe zur Selbsthilfe.

## VISION

Aufbau eines Gesundheits- und Pflegebündnisses im Rahmen eines Pilotvorhabens durch das KomZ.

## ERFOLGE

Eine Tagespflege betreut wochentags hilfsbedürftige, ältere Menschen. Die Arbeit mit demenziell Erkrankten hat über ehrenamtliches Engagement neue Arbeitsplätze geschaffen. Nachbarschaftlich wird Unterstützung organisiert wie z.B. Einkaufsdienste. Ein Mal im Monat lädt das Generationencafé zum Austausch ein, wenn nötig auch mit Abholung immobiler Personen.

Bürgerinitiative Stendal  
Freiwilligen-Agentur Altmark e.V.  
Hallstraße 49  
39576 Stendal

**Mail** [info@bisev.de](mailto:info@bisev.de)

**Web** <https://www.bisev.de/projekte/>

**Facebook** Bürgerinitiative Stendal - BIS

**Instagram** bisev.stendal



## INITIATOREN

*Marion Zosel-Mohr, geboren in Stendal, Vorsitzende der Bürgerinitiative und Leiterin der Freiwilligen-Agentur der Altmark sowie Programmvorsitzende der „Engagierten Stadt Stendal“:*

„Wir sind Nichts ohne die Anderen. Davon bin ich zutiefst überzeugt. Deshalb arbeiten wir für Bürger mit Bürgern.“

## WIRKUNGSRADIUS

Die Bürgerinitiative Stendal ist stadt- und Sachsen-Anhalt-weit eine Vorreiterin bei (ehrenamtlichem) Engagement für ältere und pflegebedürftige Personen.

## SPRUNGBRETT

Viele der Menschen, die Lust und Zeit auf Engagement haben, aktivieren und einbeziehen; Verbündete suchen in Politik und Wirtschaft.

## BARRIEREN

Skepsis, dass wir uns als Laien mit der Betreuung von demenziell erkrankten Menschen beschäftigen. Wir arbeiten aber mit Fachkräften als Anleiter.

